

Las firmas regionales y nacionales presentarán sus ofertas en la instancia el 6 y 7 de noviembre

Feria laboral para extrabajadores de Huachipato contará con 31 empresas

La iniciativa es de carácter exclusiva para colaboradores de la usina y forma parte de las 32 medidas que componen el Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío.

Este 6 y 7 de noviembre se llevará a cabo la feria laboral del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence), dirigida exclusivamente a trabajadores afectados por el cierre de Siderúrgica Huachipato. La actividad se realizará en dependencias de la usina y se extenderá de manera virtual hasta el 9 del mismo mes, siendo posible postular a las diversas ofertas a través de www.sence.cl.

"Hasta el momento hay 31 empresas confirmadas para estar presentes ese día, en el mismo lugar donde operaba Huachipato. No tan sólo serán empresas de la Región del Biobío, sino que también estarán presente algunas provenientes de otras regiones", detalló la seremi del Trabajo y Pre-



La feria laboral se desarrollará en dependencias de la siderúrgica y sumará dos días extras vía online.

El próximo 20 de noviembre se realizará un evento donde contratistas de la usina podrán conectar con otras demandas laborales.

visión Social del Biobío, Sandra Quintana.

Por su parte, el seremi de Economía, Fomento y Turismo, Javier Sepúlveda, indicó que "el Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío ya está en marcha. Por lo pronto, nuestro ministro Nicolás Grau, ya realizó la visita comprometida a Neuquén junto al gobernador regional Rodrigo Díaz, con el fin de traer gas desde Argentina y, al mismo tiempo,

proveer a la Región del Biobío y a su economía regional con energía más limpia y barata".

Además de esta feria coordinada por Sence, se suma otra instancia para el próximo 20 de noviembre en el centro de eventos Mitrinco, en San Pedro de la Paz, la cual busca conectar a las empresas contratistas de Huachipato con las nuevas demandas que puedan provenir de otras empresas y otras regiones

del país.

Cabe recordar que estas acciones forman parte de las primeras de 32 medidas del Plan de Fortalecimiento Industrial –que contempla un total de cinco ejes de trabajo–, el que mantiene un acuerdo amplio entre diversos sectores de la zona para reimpulsar la economía de la Región y así enfrentar las consecuencias del cierre indefinido de la compañía ubicada en Talcahuano.